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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrte Herr Oberbürgermeister, 

 

aus aktuellem Anlass zum Thema Energiewende stelle ich folgende Anfrage:  

 

1. Wie oft wurden in den letzten 3 Jahren Energieberichte für die städtischen Liegenschaften 

erstellt? Falls keine erstellt wurden: Ist eine Vergabe für das Energiemanagement und zur 

Erstellung von Energieberichten möglich? 

2. Wer sind die 5 größten Energieverbraucher der Stadtverwaltung Erfurt?  

3. Wie hat sich der Gesamt-Verbrauch in den letzten 3 Jahren entwickelt, welche 

Einsparungen werden angestrebt und welche strategischen Ziele sind für die kommenden 

Jahre formuliert? 

 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

03.06.2022, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 

    

Titel der Drucksache: 

Energiestandards der Stadt Erfurt 

 

Drucksache 0989/22 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

